

Gemeinde Rain



Ergebnisse der Gemeindeversammlung

vom 28. Mai 2013, 20.00 – 22.10 Uhr

in der Mehrzweckhalle Feldmatt, Rain

Im Sinne von § 112 des Stimmrechtsgesetzes werden die Ergebnisse der Gemeindeversammlung der Gemeinde Rain vom 28. Mai 2013 wie folgt bekanntgemacht:

Laut bereinigtem Register

1799 Stimmberechtigte

An der Gemeindeversammlung haben teilgenommen

96 Stimmberechtigte

1. Jahresbericht 2012 des Gemeinderates

Vom Jahresbericht 2012 des Gemeinderats wird einstimmig im zustimmenden Sinne Kenntnis genommen. Vom Bericht der Rechnungskommission wird einstimmig Kenntnis genommen.

2. Rechnung 2012 der Einwohnergemeinde Rain

Ablage der Laufenden Rechnung und der Investitionsrechnung pro 2012 der Einwohnergemeinde Rain mit integrierter Betriebsrechnung Gemeindewasserversorgung als Eigenwirtschaftsbetrieb

Die Laufende Rechnung 2012 der Einwohnergemeinde Rain mit einem Aufwandüberschuss von Fr. 17'095.80 (Fr. 527'204.20 besser als budgetiert), sowie die Investitionsrechnung mit einer Zunahme der Nettoinvestitionen von Fr. 3'148'062.30, werden einstimmig genehmigt. Ebenso wird vom Bericht der Rechnungskommission einstimmig Kenntnis genommen.

3. Wünsche und Anregungen (ohne Beschlussfassung)

3.1 Verabschiedung von Jessy Gärtner – Kommandant Feuerwehr Rain 2005- 2012

Auf den 1. Januar 2013 ist Feuerwehrkommandant Jessy Gärtner nach 15 Jahren Feuerwehrdienst, wovon 8 Jahre als Kommandant, zurückgetreten. Die Feuerwehr Rain hat sich unter seinem Kommando äusserst positiv entwickelt und präsentiert sich auf einem sehr guten Stand. Kameradschaftlicher Geist, gut ausgebildete Eingeteilte und ein verantwortungsvolles Kader zeichnen unsere Feuerwehr aus. Für seine pflichtbewusste und kompetente Arbeit im Dienste unserer Feuerwehr sowie für den grossen, engagierten Einsatz durfte Jessy Gärtner, unter grossem Applaus, den verdienten Dank der Gemeindeversammlung entgegennehmen.

3.2 Orientierung durch Gemeinderatsmitglieder

- **Planungsstand „Überbauung Chileweg“**

Der Gemeinderat orientiert über den aktuellen Stand des Projekts „Überbauung Chileweg“ beinhaltend Alters- und Pflegewohnungen / Infrastrukturräumlichkeiten / Eigentumswohnungen / Einstellhalle. Die gemeinderätliche Orientierung gliedert sich wie folgt:

- Ausgangslage
- Konzept Wohnen im Alter
- Infrastrukturbedürfnisse der Gemeinde
- Kosten, Berechnungen, Investitionsmöglichkeiten
- Weiteres Vorgehen (Ablaufplanung)

- **Abklärungen im Bereich Sekundarstufe**

Gemeinderätin Heidi Rauter orientiert über die Veränderungen betreffend Schülertransporte ISS Rain-Hildisrieden sowie über die Abklärungen einer gemeinsamen Oberstufe der Gemeinden Sempach, Rain und Hildisrieden, wobei es sich erst um eine Machbarkeitsanalyse handelt. Basis für die Festlegung des weiteren Vorgehens werden die Ergebnisse dieser Machbarkeitsanalyse sein. Eine zentrale Rolle wird dabei die Grundsatzfrage einnehmen: „Sind die Abklärungen für eine gemeinsame Oberstufe der Gemeinden Sempach, Rain und Hildisrieden weiterzuführen?“.

3.3 Wortfreigabe

Es erfolgt eine Wortmeldung betreffend den Planungsstand „Sportplatz“. Gemäss Finanz- und Aufgabenplan der Gemeinde Rain ist die Inangriffnahme der Planungsarbeiten im Jahr 2015 terminiert. Zu welchem Zeitpunkt die Planungsarbeiten effektiv in Angriff genommen werden, ist vom Gemeinderat noch festzulegen.

Apéro

Im Anschluss an die Gemeindeversammlung offerierte die Gemeinde allen Versammlungsteilnehmern einen Apéro zum gegenseitigen Gedankenaustausch.

6026 Rain, 28. Mai 2013

NAMENS DES GEMEINDERATES

Der Gemeindepräsident:
sign. Peter Brunner

Der Gemeindeschreiber:
sign. Walter Sidler